

Mittwochsradtour ins Leintal

Trotz hochsommerlichen Temperaturen fanden sich 14 Teilnehmer zur monatlichen Mittwochs-Radtour des AK Radtouren am letzten Mittwoch um 18.00 Uhr auf dem Rathausplatz in Talheim ein. Nur der Fahrtwind brachte etwas Abkühlung bei der Fahrt entlang der Schozach nach Heilbronn. Auf dem vielbefahrenen Neckartal-Radweg ging



es weiter nach Neckargartach. Vorbei an der Hammerschmiede und der Kleingartenanlage im Widmannstal erblickte die Gruppe schon bald Frankenbach. Ruhiger und entspannter ging es nun auf dem Leintal-Radweg zu. Vorbei an Wiesen, Getreidefeldern und Schrebergärten

erreichten die Teilnehmer den unterhalb der Heuchelberger Warte liegenden Biergarten Paradies in Leingarten. Nach einer Erfrischungspause ging es mit frischem Elan und guter Laune auf dem Radweg Richtung Nordheim weiter. Bei nun angenehmeren Temperaturen konnte die Abendstimmung und das herrliche Panorama genossen werden. Der Rundblick reichte vom Michaelsberg über den Wunnenstein bis zum Wartberg. Entlang des Neckars radelte



die Gruppe nach Horkheim und schließlich zurück nach Talheim. Nach 33 Kilometer erreichten die Teilnehmer wohlbehalten und ohne Panne wieder den Ausgangspunkt.

